

Préoccupations de santé

Communication avec les familles



Quand vous communiquez avec les familles, il est important de :

- Poser des questions
- Reconnaître et valider les préoccupations de la famille
- Discuter de la manière dont les risques pourraient être évalués, atténués et gérés
- Résoudre les enjeux ensemble

Jouer dehors est important pour un développement sain

Tous les enfants peuvent être soutenus dans le plein air, à travers toutes les saisons, si leurs besoins sont pris en charge et surveillés en équipe pour leur santé

Quand vous soutenez des enfants pour lesquels il y a des préoccupations en matière de santé, tenez compte des éléments suivants :

- Les besoins spécifiques de l'enfant en matière de santé
 - Poser des questions pour en savoir plus sur les besoins médicaux
 - Comment soutenir l'enfant pour que le jeu à l'extérieur soit une réussite
- Les besoins additionnels que le programme pourrait nécessiter
 - Équipement de mobilité ou d'inclusion
 - Personnel supplémentaire pour de l'assistance
 - Équipement particulier pour l'extérieur
- Les informations ou ressources que vous pourriez partager avec la famille sur l'importance du jeu à l'extérieur



Trouvez des ressources et bien plus encore sur OutdoorPlayCanada.ca et la page du projet SPROUT-able

